



El plan de prospección se ubicará a un costado de Pascua Lama.

INGRESÓ DIA:

Barrick Chile avanza en megaproyecto de oro

La empresa busca llevar a cabo sondajes de exploración.

C. MUÑOZ-KAPPES

Barrick Chile ingresó ayer al Sistema de Evaluación Ambiental una Declaración de Impacto Ambiental (DIA) para la prospección minera "El Alto". Este es el primer paso en lo que será el próximo megaproyecto de oro de la empresa en Chile.

Tal como adelantó en entrevista con "El Mercurio", la empresa realizará sondajes de exploración en la Región de Atacama. Este proceso tendrá un costo de US\$ 35 millones y consistirá de dos campañas en época estival (de septiembre a mayo), con 43 plataformas y 62 sondajes. La expectativa es poder ingresar el Estudio del Impacto Ambiental (EIA) del proyecto poco antes de 2030. La nueva iniciativa se ubicará a un costado de Pascua Lama, un proyecto al que se le ordenó la clausura definitiva en 2020.

"Hace unos meses manifestamos nuestro interés de reevaluar alternativas para una futura inversión de la compañía que genere beneficios en Alto del Carmen, la Región de Atacama y el país. En línea con este propósito, hemos presentado a la autoridad una Declaración de Impacto Ambiental para la prospección 'El Alto', que considera una inversión de US\$ 35 millones y la generación de 75 nuevos empleos por temporada, priorizando la contratación local", señaló ayer Marcelo Álvarez, director ejecutivo de Relaciones Gubernamentales de Barrick Sudamérica.

Antes de presentar la DIA, Barrick realizó un proceso de participación ambiental ciudadana anticipada. Esto incluyó la realización de reuniones con 120 líderes de organizaciones sociales de la comuna, además de conversaciones abiertas en cinco localidades.

Por otro lado, indicaron que el proyecto extraería el agua del río Potrerillos, con un consumo máximo de 135 metros cúbicos por día, o 1,56 litros por segundo. El caudal medio anual del río es de 450 litros por segundo, dicen.